

Kleine Anfrage

Die Kombination aus AEDs und First Respondern rettet Leben 2.0

Frage von Landtagsabgeordneter Mario Wohlwend

Antwort von Regierungsrat Manuel Frick

Frage vom 04. Dezember 2024

Im November-Landtag habe ich dazu eine Kleine Anfrage gestellt und unter anderem folgende Antwort vom Gesellschaftsminister erhalten: «Die Vorstudie kam zum Schluss, dass die Lebensretter-App das Potenzial hat, bei Rettungseinsätzen einen erheblichen Mehrwert zu generieren, jedoch für die Landesnotruf- und Einsatzzentraledisponenten gleichzeitig eine nicht zu unterschätzende Mehrbelastung bedeutet. Aufgrund der Personalsituation in der Landesnotruf- und Einsatzzentrale war eine Implementierung der App zum damaligen Zeitpunkt daher nicht möglich.»

- * Wird die Kombination aus automatisierten externen Defibrillatoren und First Respondern inklusive der Lebensretter-App im Jahr 2024 umgesetzt?

Antwort vom 06. Dezember 2024

zu Frage 1:

Nein, eine Umsetzung im laufenden Jahr ist nicht möglich.